

1学年だより

No. 3
令和7年4月11日(金)発行
大鳥中学校第1学年

学年経営の方針

学年経営の方針を紹介します。この3つについては8日の学年集会で話しました。4月28日(月)予定の学年懇談会でも伝えたいと思います。3つの方針を柱に、ぶれるることのない学年経営をしていきます。

- 1 自分を大切にする
- 2 友達を大切にする
- 3 学校を大切にする

8日(火)に学年集会実施

8日(火)に実施した学年集会は第1回目ということで、生徒たちはどんな様子なのか心配していましたが、無言で機敏に多目的室に入場し、聞く態度も全体的に良好でした。ほとんどの生徒は、真剣な態度で先生方の話を聞くことができています。

まず、私たち1学年教師団の自己紹介を行いました。そして、学年全体に関わることについて小笠原先生から話をし、中学校の生活面について佐藤慎也先生から、学習面について渡部先生から話がありました。

その後、校舎見学については9日(水)に、きれいに咲き誇る桜の木のもと学年全体写真撮影については10日(木)に、行いました。校舎前の桜の木から臨む生徒たちの姿は、これから頑張ろうとする生き生きとした様子が見受けられ、非常に心強く感じました。



生徒会入会式実施、部活動仮入部(見学)開始

4月8日(水)5・6校時に、生徒会入会式を行いました。2・3年生の先輩方から、各委員会活動内容や部活動紹介があり、1年生たちは、興味をもって参加することができました。特に部活動紹介では、実演する様子を楽しそうに見ていました。本校では、ほとんどの生徒が熱心に部活動に参加しています。部活動を通して成長することがたくさんあると思います。また、部活動を共にした友達は、学級の友達同様、生涯にわたっての友人になることもあります。是非、自分の適性に合う部活動を仮入部(見学)することで見つけてほしいと思います。1年生については4月18日(金)までは見学も含め17時完全下校です。

なお、先日配付した入部届けは4月18日(金)までの提出です。必要事項を記入していただき、学級担任に提出するようになります。保護者の皆様からも入部についてアドバイスいただければと思います。



学習用具類の扱いについて

本校では、基本的に学習用端末(iPad)は毎日持ち帰りになりますが、現在は年度初めの設定等の都合上、4月中旬からの持ち帰りを検討しています。

教科書やワークブック等については、各自の責任のもと、学校に置いてもよいことになっています。しかし、各教科からの宿題や個人での学習のため、必要に応じて自由に持ち帰ることもできます。先を見通しながら、しっかり学習に励んでほしいと願っています。

教室に教科書等を置いておくため、学校としては紛失等に十分気を付けるようにします。生徒にも、特別教室へ持参した際など、置き忘れなどしないように話しをしていきます。また、ご家庭内での紛失にも十分注意していただけるようお願いします。



ゴム印提出について

中学校では、小学校時代に使用していたゴム印を継続して使用します。小学校卒業時に学級担任の先生からゴム印を返却されたと思いますが、早めに中学校に提出をお願いします。連絡が不十分であったことに大変申し訳なく思います。

もし紛失してしまった場合、有料で注文することになります。4月18日(金)までの提出とします。なおゴム印を紛失された場合、注文書を後日配付します。よろしくお願いします。